



HEIMAT.  
SICHERHEIT.  
ZUKUNFT.

Dafür steht Arne Fries.  
Geben sie ihm am  
13.09. Ihre Stimme.

**Arne Fries**

Landrat für Siegen-Wittgenstein

Wir brauchen wieder einen Landrat, der Verwaltungsführung gelernt hat. Das „Tohuwabohu“ im Kreishaus muss ein Ende haben! Unter [www.arne-fries.de](http://www.arne-fries.de) können Sie ihn näher kennenlernen! Geben sie ihm am 13.09. Ihre Stimme.

Mehr denn je brauchen wir im Kreistag Persönlichkeiten, deren Wort etwas gilt und die Burbachs Interessen mit Nachdruck und Überzeugungskraft vertreten. Auch hier bitten wir am 13.09. um Ihre Stimme.

Ihre Kandidaten für den  
Kreis Siegen-Wittgenstein:



**Jutta Capito**  
Im gemeinsamen Wahlkreis  
Burbach und Neunkirchen  
2. stellv. Bürgermeisterin von  
Neunkirchen, Jahrgang 1951  
Ratsmitglied in Neunkirchen



**Thomas Helmkampf**  
Im Wahlkreis Burbach  
CDU-Fraktionsvorsitzender  
Jahrgang 1952, Oberdreselndorf  
Ratsmitglied in Burbach

Ideenreich, souverän,  
zuverlässig und nah  
bei den Menschen.

Christoph Ewers soll unser  
Bürgermeister bleiben.  
Geben sie ihm am 13.09.  
Ihre Stimme.

**Christoph Ewers**

Ihr Bürgermeister



Haben Sie Fragen  
oder Anregungen?

Sprechen Sie uns an!

Matthias Moos  
Friedhofsweg 1  
Telefon 02736 - 8961  
[moos-matthias@t-online.de](mailto:moos-matthias@t-online.de)

Michael Preuss  
Oberer Wolfhain 4  
Telefon 02736 - 509543  
[m.preuss80@gmx.net](mailto:m.preuss80@gmx.net)

Weitere Informationen unter  
[www.cdu-burbach.de](http://www.cdu-burbach.de)



**Matthias Moos**

**Michael Preuss**

Ihre Kandidaten für Würgendorf und Wasserscheide

 Am 13.09. wählen gehen!

# Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger von Würgendorf und Wasserscheide,

sechs spannende Jahre der kommunalpolitischen Arbeit liegen seit der letzten Kommunalwahl 2014 nun hinter uns, in denen viel passiert ist.

Bei der diesjährigen Kommunalwahl werden wir beide, Matthias Moos und Michael Preuss, in Würgendorf und Wasserscheide für die CDU Burbach kandidieren. Wir sind beide seit vielen Jahren politisch vor Ort engagiert und konnten in dieser Zeit bereits vieles vor Ort mitgestalten. Sicher kann nicht immer alles perfekt sein und es lässt sich auch nicht immer alles wie gewünscht realisieren, aber dennoch ist es uns in den vergangenen Jahren gelungen, viele gute Dinge für die Gemeinde Burbach auf den Weg zu bringen. Unser besonderes Augenmerk lag dabei stets auf Würgendorf und Wasserscheide.

So konnten in den letzten Jahren einige Dinge auf den Weg gebracht werden.



## Das ist erreicht worden:

- Neues Dach und eine zusätzliche Unterstellmöglichkeit Friedhofshalle.
- Schaffung zusätzlicher Parkplätze für den Friedhof unterhalb des Kindergartens
- Anschaffung neuer Spielgeräte auf den Spielplätzen Unterer Wasen und Hermann-Schmidt Straße
- Diverse Erneuerungen und Anschaffungen im Dorfgemeinschaftshaus
  - Bau einer Behindertentoilette
  - Leinwand, Beamer und neue Boxen
  - Neue Tische und Stühle
  - Anschaffung einer Schneefräse
- Durch unsere Initiative wird im Zuge der Baumaßnahmen Dillenburger Straße, eine zusätzliche Ampelanlage im Bereich der jetzigen Bushaltestelle installiert.
- Durch unseren Einsatz wird nun doch eine bauliche Anlage zur Geschwindigkeitsreduzierung für die Ortseinfahrt Richtung Burbach gebaut.
- Durch die Anschaffung neuer Fahrzeuge wurde die Wichtigkeit des Würgendorfer Löschzugs untermauert und gefestigt.

## Dafür setzen wir uns ein:

- Für eine Lösung zur Geschwindigkeitsreduzierung der Sangstraße im Bereich Hotel Windeck bis zur Kreuzung der Landstraße in den Hickengrund.
- Renaturierung des Erlenweiher.
- Erstellung einer vernünftigen Teerdecke der Heimhofstraße
- Behindertengerechter Zugang zur Bushaltestelle Würgendorf
- Für einen Radweg zwischen Würgendorf und Holzhausen entlang der Bahntrasse



**Klare Mehrheiten  
Klare Entscheidungen**